



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Teladan Kodim 0830/Surabaya Utara Dapat Hadiah Umroh Gratis

Wanto - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Mar 27, 2024 - 16:19



Serka Nur Zaenudin Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Kodim 0830 Surabaya Utara Saat Terima Penghargaan Paket Umroh Gratis dari Kapolda Jatim Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si.

Surabaya, - Bertempat di Mapolrestabes Surabaya Jl. Taman Sikatan No. 1, Krembangan Selatan, Kecamatan Krembangan, Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Komandan Kodim Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. hadir kegiatan Peresmian

Gedung Polisi Istimewa, dan 3 fasilitas baru di wilayah Polda Jatim diantaranya Poli klinik Wira Satya Polrestabes Surabaya, Mess Polwan Polda Jatim dan Gedung Parkir RSB Tk. II Kediri Polda Jatim sekaligus pemberian penghargaan kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Apkrindo oleh Kapolda Jatim Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si., Selasa (26/03).

Pada kesempatan tersebut Kapolda Jatim memberikan penghargaan berupa paket Umroh kepada lima belas orang diantaranya dari Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Apkrindo (Asosiasi Pengusaha Kafe dan Restoran Indonesia). Diantaranya dari tiga orang babinsa salah satunya Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Kodim 0830/Surabaya Utara Serka Nur Zaenudin juga dua rekan babinsa lainnya dari Kodim 0831/Surabaya Timur juga Kodim 0832/Surabaya Selatan

Penghargaan yang diberikan merupakan bentuk sinergitas Babinsa atas kesuksesannya dalam berinovasi dan memiliki terobosan kreatif selama pelaksanaan pengamanan Pemilu 2024, sehingga dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya.

Dalam kesempatan tersebut Serka Zaenudin mengucapkan banyak terima kasih kepada Kapolda Jatim, Pangdam V/Brawijaya, Danrem 084/Bhaskara Jaya dan Dandim 0830/Surabaya Utara juga kepada Danramil 0830/04 Bubutan serta pimpinan Polri, teman dan rekan rekan saya atas doa dan dukungan serta apresiasi atas hadiah yang diberikan kepada saya, ucapnya.

Penghargaan Umroh untuk bisa berangkat ke tanah suci Makkah ini sangatlah luar biasa bagi saya karena hadiah ini merupakan mimpi yang sudah lama saya inginkan juga yang diharapkan oleh kedua orang tua saya, Alhamdulillah dengan tidak saya duga dan disangka-sangka tiba-tiba saya mendapatkan hadiah yang sangat luar biasa ini sekali lagi saya ucapkan banyak terima kasih, imbuhnya.

"Dengan pemberian Penghargaan ini harapannya dapat dijadikan penyemangat bagi rekan anggota Babinsa lainnya dalam melaksanakan tugas dan pekerjaan dengan baik dengan penuh kesabaran tulus dan ikhlas, oleh karena itu mari kita teruskan dan tingkatkan Sinergitas dan Soliditas yang sudah terjalin dengan baik selama ini antara TNI, Polri dan Pemerintah dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai," pungkasnya.

Kegiatan yang diikuti ratusan orang ini juga dihadiri oleh Kapolda Jatim Irjen. Pol. Drs. Imam Sugianto, M.Si., Danlatamal V/Surabaya Brigjen TNI (Mar.) Joni Sulistiawan, SH., M.Han., Kasrem 084/BJ Kolonel Inf. Erwin, S.I.P., M.Han., Kapolrestabes Surabaya Kombes. Pol. Pasma Royce, SIK., MH., Walikota Surabaya Eri Cahyadi, ST., MT., Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelis Tanasale, SIK., Asmin Kogartap III/Surabaya Letkol. Inf. Tomi Radya Diansyah Lubis, SAP., M.Han., Kasdim 0830/SU Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Kasdim 0831/ST Letkol Arh. Drs. Adnan, Kasdim 0832/SS Letkol Inf. Arief Widyantoro, S.Pd., Anggota Komisi A DPRD Prov. Jatim, Wakil Ketua II DPRD Kota Surabaya, Kepala Bakesbangpol Kota Surabaya, Kepala Bappedalitbang Kota Surabaya, Kepala BPKAD Kota Surabaya, Kepala DPRKPP Kota Surabaya, Ketua FKUB Kota Surabaya, Ketua Apkrindo Jatim, Ketua Umum MUI Kota Surabaya, Ketua PD Muhammadiyah Kota Surabaya, para PJU Polda Jatim, para PJU Polrestabes Surabaya, Para Kapolsek Wil. Polrestabes Surabaya dan Perwakilan PCNU Kota Surabaya.